



La familia de Adrien

publié le 25/10/2008

Me llamo Adrien GAILLED RAT y vivo en Thouars. Yo tengo 15 años.

Estoy en el colegio "Marie de la Tour d'Auvergne" y mi asignatura preferida es EPS.

Mi madre se llama Florence y ella no trabaja. Mi padre se llama Jean-Reynald y él trabaja. Mi hermano mayor se llama Maxime y tiene 18 años.

Mis mejores amigos se llaman Clément, Corentin, Boris, Valentin, Quentin y Léo.

Me gusta jugar a la Playstation. No me gusta ir al cine. Me encanta jugar al fútbol. Los viernes por la noche, juego a la Playstation.

Los sábados por la mañana veo la televisión, y los sábados por la tarde voy al fútbol.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.